

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



ESPECIALES

RULETERO VUELA A BARRENDERO

Un taxista que circulaba por la Calzada de la Virgen, en la colonia Popular Emiliano Zapata, en Coyoacán, arrolló a un trabajador de limpieza del Gobierno capitalino, para luego estrellarse contra un árbol. El barrendero fue llevado a un hospital.



ERA SU NOVIO Y HUYÓ

Sospechan de venezolano por muerte de escort

Según amigos de la mujer, éste habría preparado la droga que causó su fallecimiento

El novio venezolano de Gabriela Carolina Jiménez Pérez, de 31 años, sería sospechoso de su muerte. La mujer fue hallada sin vida el pasado viernes dentro de su departamento ubicado en un edificio del Periférico Sur, en la colonia Alpes, en Álvaro Obregón.

Según las primeras investigaciones, fue alrededor de las 21:00 horas cuando el novio de Gabriela llamó a los servicios de emergencia para reportar que la mujer estaba inconsciente dentro del departamento número 1504 de dicho edificio.

Al llegar, paramédicos confirmaron que la mujer, quien estaba acostada en una cama vistiendo un bikini rojo, ya no contaba con signos vitales.

Sobre el suelo de la habitación, fue hallado un envoltorio con polvo rosa conocido como "tusi" o "cocaína rosa", la cual, según amigos de Gabriela, esta droga habría sido alterada por la pareja de la mujer, quien estaba molesto con ella porque trabajaba como acompañante.

Tras confirmarse la muerte de la mujer, el hombre huyó junto con una menor de edad, sin que hasta ahora se conozca su paradero. **Redacción**

EL DATO

PELIGROSA

El 'tusi' es más adictivo que la cocaína, siendo similar a las metanfetaminas. Sus efectos son de euforia y tiene una duración de 4 a 8 horas, posteriormente, genera episodios de pánico, ataques de ansiedad y depresión.



ESPECIAL



Se investiga un ajuste de cuentas contra el desconocido.

UNA MORRA TAMBIÉN FUE HERIDA

'Enfrían' a uno en chelería

Un hombre murió y una adolescente resultó herida en una balacera al interior de una "chelería" señalada como punto de venta de droga de La Unión Tepito en la colonia Felipe Ángeles, alcaldía Venustiano Carranza; no se reportaron detenidos.

La madrugada del lunes, al interior de "La Cueva", un sujeto que inició una pelea fue retirado por los empleados del local, sin embargo, minutos después regresó acompañado y disparó contra el local.

Dos disparos hirieron a un joven, quien no fue identificado, en la cabeza y fue llevado al hospital, donde el personal médico reportó su fallecimiento por los balazos.

La joven Nicole, de 17 años y quien dijo ser comerciante de la zona, fue alcanzada por una bala en el pecho y también fue hospitalizada.

Según testigos, los agresores huyeron en un Beetle rojo; los reportes de las autoridades señalan que el establecimiento es un punto de venta de drogas de "La Unión Tepito".

Luego de ser avisados sobre el incidente, el padre de Nicole, acudió al hospital, donde dijo que su hija se dedicaba a la venta de dulces en las inmediaciones de la estación del Metro Consulado.



EL DATO

UBICADO

El Beetle rojo que los agresores utilizaron para cometer el ataque fue abandonado a unas cuerdas del lugar del ataque.



MOTONETO INTENTÓ GANARLE EL PASO

Metrobús lo manda a volar

Frente a la estación Dr. Vértiz de la BJ; tardaron una hora en trasladarlo

ELOY LINARES

En un intento de ganarle el paso al Metrobús, Juan –quien trabaja en una vulcanizadora haciendo mandados en motoneta–, fue arrollado en la alcaldía Benito Juárez.

Cerca de 18:00 horas de ayer, Juan fue embestido por la unidad 391 de la Línea 2 del Metrobús en la esquina de Doctor José María Vértiz y avenida Xola, en la colonia Narvarte.

Según usuarios que salían de la parada de Dr. Vértiz, el conductor del Metrobús con placas 1250145, utilizó los frenos de emergencia porque el lesionado intentó pasarse el alto.

Al no poderlo esquivarlo, la unidad del transporte público atropelló a Juan, quien quedó tendido sobre el asfalto y su motoneta atorada bajo la unidad articulada.

Paramédicos colocaron una venda en el brazo derecho del herido, de unos 30 años, porque tenía una fractura que no ameritaba su traslado a un hospital.



FRANCISCO RODRIGUEZ. EL GRÁFICO



“Nada más le pusieron una banda y le dijeron que tiene fractura (...) lleva más de una hora”.

Testigo

Al lugar acudió la jefa del lesionado y pidió a las autoridades que revisaran las cámaras de vigilancia. Además, aseguró que el personal del Metrobús, que cubre el trayecto Tepalcates-Tacubaya, no quería hacerse responsable de los daños.

Tras retirar la motoneta con placas 9645A1 Estado de México, los curiosos se molestaron porque pasaron cuatro ambulancias y ninguna llevó al herido; una hora después del percance, paramédicos lo trasladaron a un hospital de la zona.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS